



## Héctor Luna de la Vega

hectorluna2026@gmail.com

### COMPLICACIONES MÁS TRUMP

**L**a crisis del crack en Nueva York (NY) propició un ambiente de vida desfavorable, ello potenció el imperio de Donald Trump. La inseguridad se detonó y los bienes raíces perdieron plusvalía. Así, Trump compró un gran edificio por un millón de dólares, cuando su valor era de 400 millones.

En ese entonces el alcalde de Nueva York era Rudolph Giuliani, con quien Trump entabló amistad. Ambos declararon haber robado a los demócratas la elección de 2020. Medios informativos indicaron que Giuliani inundó el Capitolio con pandilleros, a quienes seguramente conocía, para tratar de tirar la elección y mantener a Trump en el gobierno, el cual fue mal evaluado por la mayoría que votó.

Algo similar sucede en Sinaloa, ante el pésimo actuar del gobernador Rubén Rocha Moya, quien es señalado de tener nexos con criminales, la población exige su salida, pero gobernadores, senadores, diputados, alcaldes y el anterior titular del Ejecutivo quieren sostenerlo. El motivo, según investigaciones periodísticas, es que repartió dinero de origen "inconfesable" a campañas políticas.

Mientras que el gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo está pagando los excesos y la alta corrupción del pasado Gobierno Federal, se deteriora la seguridad pública y aumenta la violencia en estados como Tabasco, Chiapas, Guanajuato y Sinaloa, propiciado por el crimen organizado y cárteles de la droga. La situación del país se complica ante las declaraciones de Trump, quien amenazó con imponer 25 por ciento de aranceles a las importaciones mexicanas si el gobierno no detiene la migración y el tráfico de fentanilo, producido por cárteles mexicanos. Con esto, nuestra economía se encontraría en una situación delicada, sumándose el pronóstico de crecimiento para México por parte del Fondo Monetario Internacional, 1 por ciento para 2025. Los efectos de una posible recesión están apareciendo, el sector de la construcción en nuestro país ha decrecido 23.5 por ciento; el consumo se aletargó y pasamos de ser la decimotercera economía mundial a la decimoquinta, alejándonos de la aspiración de ser la décima. El gobierno tiene graves déficits. Hay la aparente disposición y firmeza de resolverlos, pero deja dudas al dejarse notar con un dejo de ingenuidad.